

# 羽ばたこう 立志の丘から



平成30年3月28日

No.40

## デンマーク研修報告会

3月15日、西仙北高校1年生の皆さんが本校で、デンマーク社会福祉研修の報告会をしてくださいました。

これは、西仙北高校が福祉先進国のデンマークを訪問して、社会福祉の仕組みや考え方を学習するとともに、介護福祉施設や小・中学校の視察、ホームステイ体験、高校の体験授業等により、見聞を広め、語学力や文化理解力、コミュニケーション能力の向上を図ることをねらいにした研修で、今回で20回目になるそうです。



本校には毎年のように報告に来てくれています。今回は、本校の卒業生である田村君と佐々木君を含む5名の生徒と、引率の佐藤先生及び小林先生が、その行程や研修内容を詳しく報告してくださいました。

施設や学校の見学、体験学習、ホームステイ先での英会話の実際、アンデルセンに係る観光などの発表を、本校の1年生はメモを取るなどしながら聴き、先進的な福祉制度や相手を尊重し認め合うリスペクトの精神をもつデンマークと



いうことに感心していました。社会福祉や海外研修に興味をもつ機会となる貴重な報告会でした。

西仙北高校の皆さん、ありがとうございました。先輩に憧れをもつ報告会でもあり、生きたキャリア教育でもあります。

## 平成29年度修了式

3月20日、平成29年度の修了式を行いました。式では、2年生の時田さんと1年生の澤田さんが、1年間の三つの成長について話しました。また、校長か



らは本校の特色についての問いかけがあり、2年生が積極的に答えていました。

また、式に先立って、文化委員会による全校一斉基礎テスト合格賞及びパーフェクト賞の表彰、体育委員会による5分間走の表彰、また、統計グラフコンクールの表彰がありました。

## 1年生企画のテーマ集会

16日は、先週卒業生を感動的に送り、平成29年度が終了するこの時期を捉えて、恒例になっている1年生企画のテーマ集会を行いました。



1・2年生がもっと語り合い、コミュニケーションを図って、互いを知り合うとともに、卒業生から

託された、今後の西仙北中学校の発展を誓い合う集会でもあります。

1年生の生徒会執行部が企画した集会は、生徒会の専門委員会ごとの対抗で、クイズやリレー競争に挑戦しました。難問に苦戦しながらも協力して解いたり、日頃話すことの少ない仲間を声と体で精一杯応援したりと楽しいひとときになりました。企画した皆さんありがとうございました。1・2年生の皆さんお疲れ様でした。



## 平成29年度 退任式・離任式

3月28日には、平成29年度教職員定期人事異動に伴う「退任式及び離任式」が行われました。式には、卒業生も参加して、これまでお世話になった先生方をお送りいたしました。

今回、本校を離れられる先生は、佐藤繭先生、大畑先生、杉山先生、高橋先生、池田先生、永澤先生の6名の先生方です。

また、今年度をもって、後進に道を譲りたいということで、田澤先生と川尻先生が、ご勇退なさいます。8名の先生方のこれまでのご指導に深く感謝申し上げますとともに、先生方のご多幸をお祈り申し上げます。